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2019年8月Balancer交易所成立，发展至今有3年时间，在此期间也积累了不少忠
实用户，为全球投资者带来了数字货币金融服务。Balancer是一个基于资金兑换池
的去中心化交易协议，也是一种非托管的通用自动做市商(AMM)协议，对用户来讲
它的角色既可以是去中心化交易服务平台，也可以是做市商，甚至可以成为一个“
指数基金投资工具”。介绍了这么多大家还是没有完全理解Balancer交易所怎么样
？下面C18快讯小编就带大家全面了解Balancer交易所。

自从DeFi概念火了之后，业内开始对DEX(去中心化交易所)做了新的探索，Balance
r在五月份发行了生态代币BAL(Balancer Governance Tokens)，并宣布于6月1日
开启“流动性挖矿”，尝试以代币激励的方式让Balancer协议产生更多的流动性，
仅仅一个月的时间，Balancer上的流动性就从1990万美元上涨至1.3亿美元，其代
币BAL也从种子轮的0.6美元上涨至最高22美元。

截止至评估时的7月2日，Balancer交易量排在DEX的第六名，用户数进入前五名，
锁仓总资金量在所有DeFi项目中排名第四，增长趋势在DEX当中名列前茅。自从Ba
lancer引入自动做市商(AMM)+流动性挖矿方案后，它已经逐渐在DEX中站稳脚跟
。

但是Balancer仍然存在一些问题，6月29日，黑客利用了Compund、uniswap、B
alancer三个项目的金融模型设计漏洞，制造了一起“空手套利以太坊”的攻击，随
后的一天内，又发生了两次相似的攻击行为。频繁的攻击事件，再一次证明安全问
题仍然是DEX乃至整个DeFi领域都需要重视的问题。

奔跑财经(FinaceRun)项目价值评估模型FEMEV(FinaceRun’s Evaluation Model
of Exchange Value)，通过8个维度21个指标对Balancer进行全面、权威、精准的
评估：Balancer近期因为流动性挖矿的开启，在资金锁仓量、流动性、交易量、用
户数方面都获得了较快增长，但是DEX的安全问题仍需注意。面对传统的中心交易
所，如何拓宽产品赛道、如何提高用户体验是它可以进步的地方。

Balancer成立于2019年8月份，联合创始人Fernando Martinelli是巴黎索邦大学的
工商管理硕士，他希望可以打造一个数字资产指数基金，同时还能为DeFi领域带来
更好的流动性，这个想法很快就获得了由投资机构Placeholder领投的300万美元。

今年三月份，Balancer作为一个自动做市商(AMM)协议推出，官方的介绍是非托管
的投资组合管理者、流动性提供者以及价格传感器。

简单来说，Balancer允许用户像指数基金一样持有一篮子代币，它可以是任意数量
的ERC20 Token、稳定币和ETH，用这些代币来组成一个Balancer池，也称为资金
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池，这个资金池可以用于去中心化交易，也可以是一个提供流动性的自动做市商。
同时，提供资金池的人可以设置该资金池各个币种兑换的交易费率，而且可以获得
代币激励，这个过程被称为“流动性挖矿”。

传统的DEX一般使用的是订单簿模式，也就是买卖双方的挂单全部集中记录，然后
进行撮合，结果上链；Balancer的资金池模式则是使用用户提供的资金池预先给交
易双方提供深度，并辅助以联合曲线为交易定价(注：联合曲线是价格和两个资金池
中累计通证供应量之间的函数，详情参阅白皮书)。

上述内容就是对Balancer交易所怎么样？这个问题的讲述，Balancer交易所性质比
较特殊，是不需要进行美国SEC认证的，一般情况下，加密交易所必须在美国证券
交易委员会(SEC)注册为National Securities Exchange(根据美国证券交易法案第6
款注册的证券交易所)。但是与传统交易所不同，Balancer没有订单簿，也不提供托
管服务，所以无需向SEC进行注册，所以不光是Balancer交易所，其他的去中心化
交易所也基本上都不需要进行认证。
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